

Nächstes Repair-Café für Jedermann

5. März im Familienzentrum Pfungstadt-Eschollbrücken

PFUNGSTADT-ESCHOLLBRÜCKEN | Am Samstag, 30. Januar 2022 von 15 bis 18 Uhr öffnete das „Repair-Café“ im Bürgerheim Eschollbrücken wieder seine Türen.

Bereits vor Beginn der Veranstaltung standen die ersten „Kunden“ vor dem Familienzentrum Pfungstadt und nach ca. 30 Minuten standen bereits 18 Aufträge auf der Liste. Viele der Reparaturen konnten zum Teil erfolgreich durchgeführt werden. Ein Drucker, Hundeschermaschine, eine Kaffeemaschine, ein Staubsauger, ein Bandschleifer, ein Gartenhäcksler, eine Lampe und andere Geräte wurden von den ehren-

amtlichen Reparateuren nach Fehlern untersucht und repariert.

Die Hilfesuchenden kamen aus Pfungstadt, Bickenbach, Riedstadt, Darmstadt, Griesheim und sogar aus Bad König / Odenwald.

Wer sich ehrenamtlich mit engagieren möchte und sich im Reparieren ein wenig auskennt, kann sich gerne bei Organisator Matthias Hirt melden. Das nächste Repair Café findet am 05. März 2022 statt.

Weitere Infos unter: www.repair-cafe-pfungstadt.de oder www.familienzentrum-pfungstadt.de und Matthias Hirt, matthias.hirt@pfungstadt.de, Tel. 06157 988 1601.



GROSSER ANDRANG herrschte am Öffnungstag. Ehrenamtliche Helfer werden dringend gesucht! Wir freuen uns auf Sie.